

jueves 3 de noviembre de 2011

El Cross de "Los Llanos", abre la temporada municipal de pruebas atléticas

El PDM organiza anualmente esta cita destinada a atletas en edad escolar y que se celebrará el Sábado 12

Habrán premios, en forma de medallas, para los tres primeros clasificados de cada categoría

El sábado 12 de Noviembre vuelve a ponerse en liza una nueva edición del Cross de "Los Llanos". Esta es una prueba atlética que inicia la temporada a nivel local y que organiza el Patronato Deportivo Municipal y que está destinada a atletas de categorías inferiores y en edad escolar, englobando, mayoritariamente, a alumnos de los centros docentes de Antequera y comarca de educación primaria y secundaria.

La prueba contempla las siguientes categorías, tanto masculina como en féminas:

Prebenjamines (2004/2005)

Benjamines (2002/2003)

Alevines (2000/2001)

Infantiles (1998/1999)

Cadetes (1996/1997)

Juveniles (1993/94/95)

Las inscripciones para participar en la prueba se podrán efectuar en los propios centros docentes y en las oficinas del Patronato Deportivo Municipal hasta el Jueves 10 a las 14:00 horas.

Los tres primeros clasificados de cada categoría recibirán una medalla.

El circuito que posee unas dimensiones de 500 metros será recorrido, dependiendo de la categoría, en una o en varias vueltas.

La salida de autobuses está prevista para las 9:30 horas desde la Plaza de Toros.